



CHAMPIONNAT ACADEMIQUE PROMOTION A CHATELAILLON

publié le 27/06/2017

Pour conclure cette année de Gymnastique Rythmique, voici une photo des équipes qui ont participé au championnat d'académie à Chatelaillon. Bravo à tous pour votre investissement.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.